



## 荒木一春さん・室岡優子さん 9人制バレー全国大会出場！

8月11日から8月15日に、「平成22年度全日本9人制バレー選手権大会」が、男子の部：香川県高松市・高松市総合体育館他、女子の部：大阪府大阪市・大阪市立中央体育館他で開催され、男子の部に埼玉県代表・深山嵐（深谷市）チームの一員として荒木一春さん（用土？）が、女子の部に栃木県代表・Roo's（宇都宮市）チームの一員として室岡優子さん（岩崎）が、出場しました。

全国の強豪（男子64チーム・女子60チーム）が出場した大会で、Roo'sチームは、決勝トーナメント1回戦に勝利しましたが、2回戦で一喜一遊チーム（茨城県）に0-2で敗れました。

室岡さんは、「ベスト16を前に敗れ、とても悔しかったです。それでも信頼できる仲間と楽しめ、プレーでき、最高の夏を過ごせました。支えてくれた方々に感謝の気持ちを伝えたいです」と笑顔で話してくれました。

なお、深山嵐チームは、決勝トーナメント1回戦で、直方クラブ（福岡県）に1-2で敗れました。



前列中央：室岡さん

## 「ホンダ寄居町森林づくり」 活動が行われました！

平成19年度から埼玉県森林づくり協定（本田技研工業株式会社、財団法人オイスカ、埼玉県および寄居町の4者間の協定）により始められた「ホンダ寄居町森林づくり」活動（7カ年計画）も4年目を迎えました。

今年度の第1回目の活動が7月17日に用土地区のホンダグラウンド付近のふるさと自然の森（用土公園）内で行われ、ホンダの社員およびその家族の皆さん35人が参加して、1年目に広葉樹を植林した箇所の下刈り作業を行いました。当日は、梅雨明け後、急に気温が上がったとても暑い日でしたが、埼玉県中央部森林組合や埼玉県寄居林業事務所の職員の指導のもと、短時間で予定の作業を仕上げました。参加された皆さん、斜面での使い慣れない下刈りかまを使った作業に悪戦苦闘しながらも、無事終了することができました。

今後も、植林地の下草刈りなど保育活動を継続していく予定です。



## 吉川晴香さん ダンスドリル全国大会出場！



8月2日、3日に、「全国高等学校ダンスドリル選手権大会全国大会2010」が、東京都渋谷区・東京体育館で開催され、埼玉県代表・東京成徳大学付属深谷高等学校ダンス部の一員として吉川晴香さん（2年・三ヶ山）が出場しました。

全国の強豪120校が出場した大会で、

成徳深谷高校はリリカル（叙情的）部門に出場し、第2位入賞となりました。

吉川さんは、「先生・コーチ・先輩方にご指導していただきながら毎日厳しい練習を重ねてきました。今回の結果（第2位）に満足することなく、さらにレベルアップしたダンスを目指してこれからもがんばります」と笑顔で話してくれました。

全国の強豪120校

## 寄居町消防団 第26回埼玉県消防操法大会出場

寄居町消防団が、8月7日に鴻巣市の埼玉県消防学校で開催された「第26回埼玉県消防操法大会」に出場しました。寄居町消防団では、大会に備え、第6分団（用土）を中心とした川北の分団で選手を選抜し、4月16日の結団式以降、週3回程度の猛特訓を重ねてきました。結果は惜しくも入賞は逃しましたが、出場した選手は、「大変いい経験ができました。この経験を今後の消防活動に活かしていかなければと思っています」と話してくれました。



## 人権擁護委員の皆さん 街頭PR活動を実施

8月7日の寄居玉淀水天宮祭にあわせ、玉淀河原付近の街頭において、人権擁護委員の皆さんのが人権啓発うちわの配付を行いました。

うちわを配りながら、平成22年度啓発活動重点目標である「みんなで築こう 人権の世紀～考え方の相手の気持ち 育てよう 思いやりの心～」を呼びかけました。

なお、人権擁護委員は毎月2回開催される「心配ごと相談」の相談担当者になっています。お気軽にご相談ください。



## 第27回寄居町招待 少年・少女サッカー大会開催！



町では、8月7日、8日に近隣市町からスポーツ少年団サッカーチームを招いて、「第27回寄居町招待少年・少女サッカー大会」を開催しました。

男子は町内3チームを含む24チーム、女子は町内1チームを含む6チームが、真夏の暑さをものともせず、熱戦を繰り広げました。

結果は、寄居町が男女ともに優勝し、男子は寄居フットボールクラブ2001が初優勝、女子は寄居女子サッカークラブが2度目の優勝で大会の幕を閉じました。

